
大安寺公民館　4/16

質問・要望 内容

質問
大安寺公民館に掲示されている津波高６ｍの看板は、実際の６ｍの高さに設置されているのか。

回答
危機管理室が住民の皆さんが見やすいところとして掲示した。実際の６ｍの高さではない。（公民館館長答弁）

質問
市役所職員がもっと公共交通機関を利用すべきだと考える。チェックして欲しい。

回答
ノーカーデーを実施し、ノーカーデーについてはチェックしていた。通常通勤については、持ち帰り理事者と協議
していきたい。

質問
非常用貯水槽の装置は、災害発生時に誰が操作するのか。

回答
各自主防災組織で避難所運営マニュアルを作ることを勧めている。各地域で協議していってほしい。また、防災訓
練時に市の危機管理室の説明を受けるなど地域住民の方が使えるように訓練してほしい。

質問
公園には、癒し・防災等いくつも目的があるが、中央公園の構想には何の目的も感じられない。もう少しレイアウ
トを考えて、人の心をいやす中央公園にしてほしい。

回答
最初に示された案より歴史を感じられるように修正されたと考えている。心をいやす公園にとの要望については持
ち帰り理事者にもう少し工夫するよう伝える。

質問
民生委員の報酬は民生委員協議会に回り、ほとんどボランティアとしての活動になっている。高齢化社会の中で
益々活動が大変になってきているので、民生委員に対する手当を考えてほしい。

回答
民生委員の数を増やし、担当する人数の軽減に取り組んできている。民生委員の手当についてはここでは答えられ
ない。持ち帰り理事者に伝える。

質問
幼保一元化というが、大安寺地区には幼稚園はあるが保育園がない。６割ほどの子が遠方の保育園に行っている。
保護者が困っているがどうにかならないか。

回答
市は今年度ニーズを把握しながら検討を始める。今年度中に子ども・子育て支援事業計画を策定することになって
いる。

質問
予算作成は理事者が行ったのだからこのような説明は市側が行うべき。議会が報告するメリットや理由は何か。

回答
議会に提案されたものの決定経過を報告することが本会の目的である。
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質問
今回の報告では抽象論が多い。具体的にどこが修正されたのか、議会として提案したことや、大安寺地区に関した
内容をピックアップして報告してほしい。

回答
８地区に分かれて報告会を開催していて福井市全体の流れについての報告となっている。今回２年目であり、まだ
十分とは言えない。ご期待に応えられるように努力していきたい。

質問
行政改革といわれているが、議会として議員の歳費削減についての取り組みはしているのか。

回答
議会改革特別委員会を設置し、議員の歳費削減についても検討している。

意見要望
平成２６年度の予算の中に朝鮮学校に対する補助金が組み込まれている。どういう教育がなされ、補助金がどのよ
うに使われているか理事者も知らないのではないか。拉致被害者を出している福井としてそういったところへ補助
金を出すことはいかがなものかと思う。市民に周知するする意味でも議会で取り扱ってほしい。

意見要望
市営地下駐車場は駅前に行こうとすると、地下道を上がったり下がったりして冬季は特に不便である。いくつかの
事業で県と市の一体性がないので市民の立場で働きかけてほしい。

備考
これまで県と市はなかなかタイアップできなかった。今後、県と市が連携し利便性を高められるよう議会で主張し
ていきたい。

意見要望
大安禅寺から流れてくる田ノ谷川の中の島にゴミがよく捨てられている。清掃してほしい。

備考
市の河川課では清掃費が予算化されているので、要望してほしい。

意見要望
昨年冬は除雪費が余っているのではないか。それを河川清掃などに充ててほしい。

備考
除雪費は当初予算では準備費としてのみの計上であり、実際にかかった費用はかかった分を３月補正で清算する方
法をとっているため、残は出ない。
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